



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



15/05/2023

LEGISLATIVO



Defiende Laven reforma al Poder Judicial

En entrevista con diferentes medios de comunicación, el diputado federal Jorge Laven Abarca destacó que la Reforma al Poder Judicial que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador garantiza una real impartición de justicia y pone fin a los privilegios de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

<https://diariodechiapas.com/portada/defiende-llaven-reforma-al-poder-judicial/>